

Abogan en Europa por apoyo a Cuba ante devastación de Ian

Image not found or type unknown



Imágen: Archivo.

París, 29 sep (Prensa Latina) El canal Europa por Cuba convocó hoy a respaldar desde el viejo continente los esfuerzos de recuperación en la isla tras los daños causados el martes por el huracán Ian.

En un comunicado, la plataforma activada en octubre del 2020 para promover la solidaridad con la nación antillana pidió a asociaciones europeas y a amigos de Cuba acompañarla en los difíciles momentos que vive su pueblo.

Ian azotó el occidente del país caribeño con vientos de 200 kilómetros por horas y fuertes precipitaciones, que dejaron pérdidas humanas y cuantiosos daños materiales, con un impacto aún por evaluar.

Europa por Cuba se sumó al llamado lanzado anoche por la Coordinadora de Cubanos Residentes en Francia, que invitó a realizar donativos para apoyar a la isla.

El canal subrayó su respaldo a Cuba y su solidaridad con las víctimas del poderoso huracán.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/300542-abogan-en-europa-por-apoyo-a-cuba-ante-devastacion-de-ian>



Radio Habana Cuba